
令和4年1月6日 庁議 議事要旨
庁議開催日 令和4年1月6日
開催時間 午前8時30分～午前10時
参加者 区長、副区長、教育長、各部長、江戸川保健所長、区議会事務局長、他参与

報告タイトル 「江戸川区児童相談所の事業概要（令和２年度）」の公表について
所管部署 子ども家庭部

報告内容

児童相談所の事業運営にあたり、事業の取組み及び成果をまとめた。内容としては、
①児童相談所の概要②相談、施設入所、里親制度等の事業概要③受付・対応状況等
の統計となっている。こちらについては令和４年１月より江戸川区児童相談所ホー
ムページに掲載し、区民及び関係機関等に広く周知する。

報告タイトル 年末年始の区内状況について
所管部署 環境部・文化共育部・福祉部・健康部

①動物園等の利用状況
自然動物園、篠崎ポニーランド及びなぎさポニーランドの年末年始の利用者数は、
一昨年と比較していずれも減少した（昨年は新型コロナウイルス感染症の影響により
閉園）。なお昨年寄贈されたなぎさ公園のブイロクの木には、12月29日から１月３
日までの間に2,100人以上の見学者があった。
②ごみ・資源収集量
燃やすごみの年始（１月４日）の収集量は927.1トンとなり、単日で見ると過去５年
間で最多の量であった。一方、燃やさないごみは7.6トンと、単日で見ると過去５年
間で最少であった。また資源ごみは、昨年より収集量が減少した。年末年始期間中も
事故やけがは無く、安全に作業を行うことができた。
③大型区民施設の利用状況
タワーホール船堀の展望塔では、事前抽選の32名の方に、初日の出をご覧いただい
た。同映画館は、昨年よりも利用者が減少した。宿泊３施設（穂高荘、塩沢江戸川
荘、ホテルシーサイド江戸川）は、感染が疑われる利用者用待機部屋を用意しなが
らの運営だったが、昨年より利用者が増加した。図書館やスポーツ施設は一昨年並
みに利用者が回復したが、スポーツランドのアイススケート利用者は回復が鈍かっ
た。
④生活困窮者等の臨時電話・メール相談状況
新型コロナの影響により生活に困っている方を対象に、福祉事務所において臨時電
話・メール相談を実施した。期間中計20件の相談があったが、緊急を要する生活相
談はなかった。なお、年末年始に全日相談対応を行ったのは23区では江戸川区のみ
であった。
⑤急病患者数
一之江にある江戸川区医師会地域医療支援センターにおける、年末年始の休日急病
診療の患者数は一日平均31.3人であり、昨年より減少した。また、新型コロナの抗
原検査は74名実施し、うち１名に陽性反応があった。夜間急病診療の患者数は一日
平均8.6名であり、昨年より増加した。

意見・質疑等
④生活困窮者等の臨時電話・メール相談状況について
Q）生活に困っている方向けの食糧支援用乾パンは実際に配付したか。
A）フードドライブから提供があった乾パンを準備しており、配付実績があった。
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令和4年1月6日 庁議 議事要旨
報告タイトル 令和６年度改築予定校について
所管部署 教育委員会事務局

報告内容

一之江小学校と葛西第二中学校を令和６年度の改築予定校とする。これまでは年３
校ずつ改築していたが、既に改築予定としていた上小岩小学校のスケジュールの延伸
により、令和６年度は２校とした。令和３年度中に基本構想・基本計画を策定し、
令和４・５年度で基本設計・実施設計をまとめる。令和６年度に着工し、令和８年
度に新校舎の利用開始となる。なお、これまで改築工事期間は２年間だったが、今
後は建設現場の働き方改革により数か月工事期間が長くなる見込みであり、新校舎
は１学期ではなく２学期から利用開始となる予定である。

意見・質疑等

Q）改築工事期間が２年以上かかるということだが、現在進行している他の改築校へ
の影響はあるか。
A）令和６年度以降に始まる改築工事が対象であり、それ以前の改築校への影響はな
い。

報告タイトル 令和３年度版「学校適正配置の考え方」について
所管部署 教育委員会事務局

報告内容

区立小・中学校の配置適正化の考え方を示した「学校適正配置の考え方」を更新
し、令和３年度版を作成した。主な変更点としては、小学校の35人学級も考慮に入
れ各校の学級数の現況と推計を見直したことにより、令和２年度版より標準学級
（12～18学級）未満の小学校数が減少した点などがある。

報告タイトル 新型コロナウイルス感染症の現状について
所管部署 危機管理部・健康部

報告内容

直近一週間の東京都の新型コロナウイルス陽性者数は635名であり、前週比228.4％
と増加傾向である。本区の陽性者数は13名で現状としては少ないものの、今後増加
することが見込まれる。近隣三県（神奈川県、埼玉県、千葉県）の新型コロナウイル
ス陽性者数についても、増加傾向となっている。
東京都の病床使用率はまだ低いものの、今後増加が見込まれる。都の専門家会議で
は今後５～６週かけて陽性者数がピークになると言われている。近日中に庁内体制を
強化し、関係機関と連携しながら対応していく。

意見・質疑等

Q）区内の陽性者が宿泊療養となった場合どこになるか。
A）全てではないが、現在のところ有明ワシントンホテルである。
Q）行政検査以外で無料で受けられるＰＣＲ検査の場所は区内にどれくらいあるか。
A）東京都の事業により、区内の薬局10店舗で令和４年１月31日までは誰でも無料で
検査を受けることができる。

報告タイトル 阪神淡路大震災写真展の開催　1/7～1/21
所管部署 危機管理部

報告内容
首都直下地震に備えるため、発生から27年が経過する阪神淡路大震災の写真展を開
催し、人々の記憶を風化させない契機とする。期間は１月７日から21日まで。場所
は区役所本庁舎１階正面玄関脇にある展示スペースで行う。
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